Val-de-Saire. Quels seront les investissements dans les ports en 2021 ?



À Saint-Vaast-la-Hougue, 170 000 € seront investis en 2021 par la Société publique locale Les ports de la Manche.

5,7 millions d'euros : c'est la somme qui sera investie en 2021, sur les huit ports de la Société publique locale Les ports de la Manche. À Barfleur, 62 000 € seront investis principalement pour la reprise de la station pêche, la modification des amarrages des navires de pêche et le changement de chaînes pour la plaisance. À Saint-Vaast-la-Hougue, 170 000 € seront investis pour l'optimisation de la zone technique, la transformation d'un parking existant de 100 places qui sera réservé aux plaisanciers (avec contrôle d'accès) et des reprises de maçonnerie.

Ces travaux seront réalisés pour la plupart d'ici l'été, en faisant le nécessaire pour entraver le moins possible les activités des ports.